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Ata da 34ª reunião ordinária do 2º período legislativo da 34ª legislatura 

da Câmara Municipal de Salinópolis, realizada no dia 01/12/2022.  

  

Ao 01 dia do mês dezembro de 2022, nesta Cidade de Salinópolis, no prédio da 

Câmara Municipal Salinópolis, Palácio Manoel Pedro de Castro, Plenário Raymundo 

Nogueira Gomes, situado na Avenida Beira-Mar nº 1117, precisamente às 9:00hs e 15 

minutos o Sr. Presidente iniciou a reunião solicitando ao 1º Secretário, fazer a 

chamada nominal dos senhores Vereadores e Vereadoras, de acordo com o livro de 

presença estavam 10 Vereadores (a) presentes, faltas justificadas das Vereadoras Luna 

Gabriela, Roberta Gaia, Vereador Tonhão.  A seguir passou para o grande expediente, 

para apresentação de indicações, projetos de leis e resoluções. Vereador João 

Erivaldo, fez a leitura da Resolução nº 03/2022, dispõe sobre a criação da logomarca 

da Câmara Municipal de Salinópolis. Vereador José Raimundo, apresentou moção de 

pesar aos ex-familiares do Sr. Lucinério Santa Brígida. Vereador Denys Lucio, não foi 

possível apresentar a indicação, mais peço a V. Exª, que interceda através juntos dos 

Vereadores, fui procurado semana passada sobre a rua que dá acesso atrás do caranã 

que vai dá na rua do governador, haja vista que é a rua do Colégio Abre, a proprietária 

da casa d. Sônia, me ligou de Belém mandou fotos como que fica a casa quando 

chove muito essa rua não tem asfalto, seria bom que a V. Exª juntos com os 

Vereadores intercedesse a Prefeitura através do Prefeito, que essas transversais sejam 

raspadas, empiçarradas já melhoram como a questão de limpeza dos bueiros e canais 

pra amenizar a forte enxurrada quando chovem alaga tudo, outro pedido é da rua 

Faustino Gomes, atrás do quartel do corpo de bombeiros tem bueiros já caiu gente 

que seja feito reparo nessa rua, peço ao Presidente que nos ajudem porque o povo 

nos procuram, fez a leitura do Projeto Musical Caminhos da Melodia do coordenador 

geral Ednaldo Melo Teixeira, muito obrigado a todos. Logo após o Presidente passou 

para assuntos livres. Vereador Sandro Marcelo usou da palavra, em seu nome 

cumprimento a mesa diretora, Srs. Vereadores (a) público presentes os que assistem 

pelo portal da Câmara, motivo da minha vinda é prestar conta do meu mandato, 

graça a deus a gente vem conseguindo com êxito vem enfrentando algumas batalhas, 

barreiras mas entendo se não tiver luta não há vitória, na última quinta-feira expressei 

uma forma muita insatisfeita na questão de fornecimento da equatorial aqui em 

Salinas, disse que ia severamente agir como Vereador e representante do Município, 

conversando com o responsável aqui pela região do salgado Sr. Guilherme, fica de 

plantão recebendo demandas e reclamações das regiões vizinhas no Município de 
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Castanhal, passei toda a situação que vinha me entristecendo e deixando com raiva 

e chateado levei em nome dos Vereadores, quando subi na tribuna na reunião 

passada, muito angustiado e tão pouco não conhece  e nem responde com uma 

mensagem me aguarda assim que puder vou entrar em contato contigo, isso é uma 

falta de educação porque quando a pessoa assume um cargo desse acho que sentou 

numa cadeira de escola, porque no mínimo a pessoa tem que ter respeito com o 

Vereador, porque representa o Município, não está aqui pra tirar sarro da cara de 

ninguém, se outros Municípios alguns Vereadores agem dessa forma acredito que 

nesta Casa de Leis, não tem esse moleque somos cobrados diariamente pela 

população pra fazer o que? Pra prestar contas do nosso mandato porque é pago pra 

isso temos que ouvir atentamente a nossa comunidade e procurar sanar os 

problemas quando foi ontem estava em Belém, a pessoa que coordena aqui Nonato 

Filho, entrou em contato comigo sendo que várias vezes já estava tratando assunto 

com o mesmo e vinha empurrando com a barriga tive que procurar o superior dele, 

disse se não respondesse o Vereador era melhor que trocasse esse caboclo, como ele 

viu a situação foi totalmente diferente ele disse agora encontrei um doido pela frente, 

está sendo colocando a expansão da rede elétrica na passagem da traíra. Ainda teve 

uma Vereadora que disse que tem Vereador que esperneia, grita vai tocar fogo não 

adianta nada, as vezes tem que ser assim não estou legislando em causa própria e 

sim pela população de Salinópolis, quem votou e quem não votou no Vereador 

Marcelo Pinheiro, graça a deus tive que bater forte em cima da equatorial pra que 

nessa manhã de quinta-feira na passagem da traíra pudesse estar acontecendo da 

expansão de rede de energia elétrica em suas residências. Digo ainda, esse é o meu 

jeito e ninguém vai mudar estou trabalhando pro povo doa a quem doer, e quem 

não gosta do trabalho do Vereador Marcelo Pinheiro é contra a população de 

Salinópolis. Quero deixar registrado aqui mais uma conquista através do portal da 

Câmara, vou querer essa gravação mais um trabalho que conseguimos foi com muito 

árduo, um forte abraço do Vereador Marcelo Pinheiro.  Fez uso da palavra o Vereador 

André Luiz, bom dia a todos Sr. Presidente Srs. Vereadores (as) os que assistem pelo 

portal da Câmara, venho nesta manhã agradecer o nosso Prefeito Municipal Kaká 

Sena, pelo requerimento que fiz nesta Casa de Leis, hoje estamos recebendo no 

Cuiarana a estrutura        
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 Usou da palavra o Vereador Eron Teixeira,  

 

 

 

 

Pediu a palavra o Vereador João Erivaldo,   

 

 

 

Fez uso da palavra o Vereador Marcelo Pinheiro, senhor Presidente em seu nome 

cumprimento a mesa, Vereadores (as) ao público que nos assistem, primeiramente 

quero agradecer a Deus pela oportunidade porque trem sido bom e misericordioso 

com todo nós,  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fez uso da palavra a Vereadora Vera Lucia, bom dia a todos os presentes e os que 

nos assistem pela rede sociais, Sr. Presidente  
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A seguir o Presidente passou para 1ª parte:  Colocou em discussões as seguintes 

indicações: autoria do Vereador: João Erivaldo, solicitando ao Executivo Municipal 

autorizar a Secretaria do departamento de iluminação pública a extensão de poste 

de energia elétrica e 250mts de rede de tubulação paras colocação de água encanada 

para a rua 1, rua 2, em frente a pousada IPÊ. Autoria do Vereador André Barros, 

solicitando do Poder Público, interceder junto a equatorial energia, o posteamento 

com iluminação pública na rua Márcio de Souza, esquina com a rua afonso pinha, no 

bairro paraíso na Vila de Cuiarana, a seguir foram todas aprovadas por unanimidade 

dos Vereadores (as) presentes. Logo após o Presidente passou para a 2ª parte, 

........passando para Comissão de Constituição e Justiça, 02 projetos de leis: Institui a 

obrigatoriedade dos serviços der guardiões de piscina no Município de Salinópolis. 

Revoga a Lei nº 2.772/203, da contribuição para custeio de iluminação pública no 

Município de Salinópolis. A seguir encerrou a sessão marcando a próxima para o dia 

10 de novembro no horário regimental. E para constar João Erivaldo da Silva,1º 

Secretário lavrei a presente ata, depois de aprovada será assinada pelos Vereadores 

e Vereadoras presentes. Palácio Manoel Pedro de Castro, Plenário Raymundo 

Nogueira Gomes, 03 de novembro de 2022. 

 

 

 

01________________________________________________________ 

                       Eron de Carvalho Teixeira-Vereador Presidente Republicano    

 

02________________________________________________________ 

                       João Erivaldo da Silva- Vereador 1º Secretário PDT 

 

03________________________________________________________ 

                      André Luiz de Barros Figueiredo- Vereador 2º Secretário PL   

 

04________________________________________________________ 

                     Roberta Graziele Pinheiro Gaia- Vereadora PL  

 

 

05________________________________________________________ 

                    Antônio Carlos Gonçalves Rufino- Vereador DC 
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06________________________________________________________ 

                    Argeo Corrêa Neto- Vereador MDB  

 

 

07__________________________________________________________ 

                   Dalte do Rosário Gomes- Vereador MDB 

 

 

08__________________________________________________________ 

 

                  Denys Lucio Marques de Souza- Vereador PL  

 

09__________________________________________________________ 

                 Rosinaldo Martins Miranda- Vereador DC   

 

 

10__________________________________________________________ 

                 José Raimundo Souza da Silva- Vereador Republicano  

 

 

11__________________________________________________________ 

                 Luna Gabriela Figueiredo de Santa Brígida- Vereadora PL  

 

 

12__________________________________________________________ 

               Marcelo Sandro Araújo Pinheiro- Vereador Podemos   

 

 

13__________________________________________________________ 

              Vera Lucia de Souza Henrique- Vereadora Democratas   


